



## Jalisco mantiene salud financiera en el Gobierno de Alfaro

Redacción/Quadratín Jalisco GUADALAJARA, Jal., 11 de noviembre de 2024.- Jalisco, con el Gobierno de Enrique Alfaro, es uno de los estados con mayor salud financiera del país. Ello, gracias al buen desempeño del historial crediticio, la buena ejecución administrativa, el destino de los presupuestos de egresos, así como la transparencia y fiscalización para el uso correcto de los recursos públicos.

Durante su Sexto Informe, el mandatario abordó el tema y desestimó toda la información falsa que alguna vez se había expuesto. Actualmente, en el balance financiero, no se cuenta con deuda a corto plazo.

“Le dejamos un gobierno con finanzas sanas, sin carga de deuda de corto plazo, con 173 mil millones de pesos de presupuesto para el próximo año, con un gasto de inversión del 13 por ciento que está por arriba de la media nacional. Con una recaudación propia que creció en estos seis años 130 por ciento y con una inversión pública de 115 mil millones de pesos de los cuales menos del 10 por ciento se financió con deuda”, dijo.

El mandatario explicó que, de acuerdo con los indicadores de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, los tres semáforos preventivos que evalúan la salud financiera de las entidades permanecen en color verde. Asimismo, todas las calificaciones otorgadas por las calificadoras internacionales (HR Ratings, Moody's, Fitch Ratings y Verum) colocan a Jalisco en un estado de salud extraordinario, a pesar de que este tema se utilice como un mecanismo de golpeteo político.

### DEUDA POR DEBAJO DE LA MEDIA

En lo que respecta a la deuda per cápita de Jalisco, esta es de 2 mil 945 pesos por ciudadano, mientras que la deuda per cápita nacional es de 4 mil 515 pesos, lo que significa que Jalisco se encuentra por debajo de la deuda nacional. “El tiempo pone las cosas en su lugar y aquí y aquí ustedes pueden darse cuenta quién mintió y quienes fueron cómplices para llevar esa mentira a los oídos de todo mundo, al final la gente sabe que nosotros, cada vez que tuvimos una oportunidad de gobernar en Tlajomulco, en Guadalajara y hoy en Jalisco entregamos finanzas sanas, no nos robamos el dinero y cuidamos el presupuesto público para usarlo en favor de la gente”.

Expresó que los resultados de un gobierno responsable se informan de manera precisa, como se demostró hace 12 años, cuando comenzó la administración pública que encabezó en Tlajomulco de Zúñiga, así como en Guadalajara y, actualmente, en el Gobierno de Jalisco.